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■司　　会　親　睦　市川　慎二
■開会点鐘　会　長　安藤　公一
■出席報告

■オンライン出席者
岡田、宋、福村　
■本日の欠席者　
東谷、中谷
■ビジター
佐藤佳一様（第５G ガバナー補佐、新横浜 RC）
■皆出席祝い　田川会員 10 年

■会長報告　　　　　　　　　　　安藤　公一
　新型コロナ第 7 波は収束段階に向かってきて
いると実感します。国も医療機関の負担軽減の
ため全数把握をやめると発表がありました。周

りに聞いてみると意外と皆さんの中に感染して
しまった方々が多くいらっしゃることに驚かさ
れました。一方、また 30 度越えの暑さが復活
してきました。台風の影響か、蒸し暑い日々が
続いています。医療体制の逼迫を回避のために
もコロナ感染予防対策と同時に熱中症予防対策
も怠らず続けて行きたいと考えています。
　この 1 週間様々なことが起きました。まず
は 9 月 8 日の英国エリザベス女王のご逝去で
す。来る 19 日に国葬が行われる予定ですが、
在位 70 年という長い間国王の務めを果たし、
国をまとめる立場におられたことに心よりの敬
意を表したいと思います。各種の報道を見てい
ると英国民の 70 歳までの方々は生まれた時か
らエリザベス女王がいて、それが当たり前の状
態だった訳です。ほぼすべての国民が弔意を示
していて、英国全体のおばあちゃんが亡くなっ
たという感じに受け取られました。ご冥福をお
祈りする次第です。亡くなられた日に英国国歌
God Save the Queen から God Save the King に
変わったことに少なからず驚きました。因みに
法律では国歌として制定されておらず、事実上
の国歌として位置づけられている国王礼賛の賛
歌ということらしいです。
　9 月 11 日の米国同時多発テロから 21 年、世
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本日の出席数  　  １６名会員数　 　   　 ２０名

本日の出席率    80.00％ 修正出席率        66.67％

安藤会長　　　田川会員　　佐藤G補佐
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界貿易センタービルに旅客機が突き刺さる映像
はとても現実のものとは思えないと当時は感じ
た覚えがあります。当時の大統領のブッシュが

「これは戦争だ」と言った覚えがあり、保険会
社に尋ねたことを思い出しました。戦争は免責
事項の一つとなっていますので、保険金が支払
われないかもしれないとふと思ったからです。
日本の生命保険会社は事故として処理すると確
認した覚えがあります。当時はまだ商社務めの
身でしたので、他人事ではありませんでした。
9 月 10 日の中秋の名月はとても美しかったで
す。あれだけ綺麗に見えたのはあまり覚えがあ
りませんでした。
　変わって、明るい話題としては、ゴルフ女子
プロ選手権で昨年 11 月のプロテスト合格した
新人の川崎春花選手が最終日 4 打差をひっくり
返し 3 打差をつけて見事な逆転優勝を飾りまし
た。まだあどけなさの残る 19 歳。今後の活躍
が期待されます。その時キャディーを務めてい
たのは、出身高校ゴルフ部の 2 年後輩高校 2 年
生だったことにも驚きました。若いアスリート
といえば、プロ野球ヤクルトスワローズの村上
宗隆選手、入団 5 年目の 22 歳の本塁打数が王
選手の 55 号と並び日本人選手 1 位タイとなり
ました。大したものです。ここまできたらプロ
野球記録の 60 本の更新を期待します。車いす
テニス全米オープンでは残念ながら国枝選手、
上地選手共に決勝で敗れいずれも準優勝に終
わってしまいました。国枝選手の年間グランド
スラムも叶いませんでした。しかし、世界のメ
ジャー大会で 2 位でも十分に凄いことですね。
両選手の今後の活躍に期待です。
◎地区関係
1）地区大会記念「ポリオ根絶チャリティーゴ
ルフ大会」の案内がきました。締め切り 9 月
20 日、参加費 12000 円、場所は相模原 GC、
日時は 10 月 12 日（水）です。
2）10 月 13 日 ( 木 ) に地区の財団セミナー開
催の案内がきました。安藤と増田委員長が参加

する予定です。
3）11 月 11 日―12 日開催の地区大会の案内が
きました。従来通り全員登録を予定しています。
日程の調整をお願いします。
◎クラブ関係
4）本日、9/14( 水 ) 例会時に第 3 回クラブ協
議会を佐藤ガバナー補佐（新横浜 RC）の下、
開催します。
5）9/28( 水 ) 例会時に志村ガバナーが来訪され
ます。
6）10/16 開催予定の旭ふれあい区民まつりで
すが、今回は感染予防対策のため模擬店での飲
食は禁止となり、基本的に物販もできません。
そのような規制のかかる中で横浜旭 RC として
何をどのようにアピールするのかに対するアイ
デアを皆様からお聞きしたいと考えています。
思い付きでも構わないので、自由なご意見を頂
きたく、宜しくお願い致します。
■ニコニコ BOX
佐藤　佳一（第５Gガバナー補佐）／本日の
クラブ協議会よろしくお願いします。
安藤　公一／佐藤ガバナー補佐、ようこそい
らっしゃいました。本日は宜しくお願いします。
新川　　尚／佐藤ガバナー補佐、本日は宜しく
お願いします。
内田　　敏／佐藤佳一 G 補佐お暑いところご苦
労様です。本日はよろしくお願い致します。
又、９月６日の米山委員長会議にコロナに感染
し、出席できず、新川さんお世話になりました。
ありがとうございました。
二宮麻理子／佐藤ガバナー補佐をお迎えして、
本日は宜しくお願いします。
田川　富男／①佐藤ガバナー補佐旭ロータリー
にようこそ。宜しくお願い致します。②クラブ
協議会もよろしく。③皆出席 10 年を頂きあり
がとうございます。
市川　慎二／佐藤佳一ガバナー補佐、本日は
ご多忙の中お越しくださりありがとうございま
す。ご指導宜しくお願い致します。
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増田嘉一郎／ガバナー補佐をお迎えして。本日
はご指導宜しくお願いします。
関口　友宏／ガバナー補佐をお迎えして。本日、
宜しくお願いします。
五十嵐　正／佐藤 G 補佐をお迎えして。本日は
宜しくお願いします。
佐藤　利明／佐藤ガバナー補佐お忙しい中ご苦
労様です。よろしくお願いします。
佐藤　真吾／佐藤 G 補佐をお迎えしてのクラブ
協議会。ご指導宜しくお願い致します。
平子　智章／佐藤ガバナー補佐様、本日は宜し
くお願いします。
北澤　正浩／佐藤佳一ガバナー補佐、本日はお
越しいただきありがとうございます。
■クラブ協議会
▷プログラム委員会／田川
　現在、コロナ感染の拡大状況に合わせてプロ
グラムを作成し、ほぼ予定に実行されています
が、今後の感染の度合いに合せて変更する予定
です。また、現況ではゲストスピーカーをお願
いすることは困難ですが、感染が治まった時に
は地区に卓話バンクをお願いしたいと考えてお
ります。
■G補佐講評／佐藤佳一様

（第５G ガバナー補佐、新横浜 RC）
　みなさん今日は、本年度第５G のガバナー補
佐を務めさせて頂きます佐藤佳一と申します。
自己紹介をさせて頂きます。私は 2000 年度に
入会させて頂き今年で 22 年目になります。地
区の方では青少年関係に大分長く関わっており
ました。その関係で以前２回ほど旭さんにお邪
魔させて頂きました。
　安藤会長お役目ご苦労様でございます。実は
私は早稲田でなんで、安藤さんは闘魂校友会の
レジェンドでして、誰も知らない人はいない存
在で、今日は緊張しながら参りました。
　又新川さんは地区では私以上の頑張っておら
れて、今も委員長をされていて、本当にご苦労
さまです。何ですか最近ポリオが増えてきたと

伺っております。今後とも頑張ってください。
　前回の G 補佐の増田さんその節はお世話にな
りました。
　私自身相鉄線とは縁がありまして、以前上星
川に住んでおりました。また妻の実家がさが
み野にありまして、そこにも４年程住んでおり
ました。その縁で息子が上星川に住んでいて、
しょっちゅう来ております。
　宋さんお久し振りです。私がローターアクト
の委員をやっている時、台湾から来た人のいつ
も通訳をやって頂きました。
　クラブ管理運営委員会はいろいろな役割があ
り、取りまとめが大変ですね。これは皆さん協
力しながら助け合ってやるしかないし、ある意
味会社の総務のような存在ですね、よろしくお
願いします。
　会報は月に分けて担当を決められとてもいい
案だと思います。大変ですよね。新横浜 RC で
は記録が大変なので、動画を撮ってそれを流し
ております。それは簡単です。一つの提案です。
　プログラムは組み立てが色々と大変ですね。
色々工夫しながら、会員卓話だとか、地区の卓
話バンクを利用して頂いて、食事が無い分、移
動例会などで親睦をはかるなどしていただけれ
ばと思います。
　増強委員会一番大変ですよね、どこのクラブ
も一緒です。おっしゃるとおり会員の皆さんが
地道に協力する以外方法はないと思います。
　今回第５G 全体で新会員候補者を集めたイベ
ントを１月に執り行う予定です。今回会長幹事
会の中で、アメリカ大リーグの日本の総支配人
の女性がおりまして、大変饒舌でいい話をされ、
この１月にも話をしてもらう予定です。大リー
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グ経験者もお招き出来そうです。そんな会が何
かしかの入会のきっかけ、動機作りになればと
計画しております。その際は一クラブ二人以上
参加をお願いしたいと思います。ご協力お願い
します。
　公共イメージは、地区でも HP であるとか、
タウンニュースなど工夫しながらイメージアッ
プをはかりるつつ、会員の皆さんは地域に根差
して知名度をあげる努力をお願いします。
　社会奉仕委員会、毎年区民まつりに参加され
ているようですね、地区ではこのような社会奉
仕活動を地区 HP に掲載する計画をしておりま
すので、地区より要請がありましたらご協力を
お願いします。
　青少年奉仕。インターアクト出来たらいいで
すね。インターアクトのような若い人と接する
なかでいろいろと活動に広がりが出来ると思い
ますし、クラブの活性化になると思いますので、
是非頑張って頂きたいと思います。

　青少年交換が再開しますが、候補者はいらっ
しゃいますか。インターアクトのある学校か、
ロータリアンの二親等の方が応募できますの
で、よろしくお願いします。今度ホストファミ
リーは派遣したご家庭で受入をお願いしますの
で、クラブの負担が大分減ることになりますし、
とても大事なプログラムですのでご協力いただ
ければと思います。
　R 財団と米山は募金が大変だと思いますがご
協力をお願いしますと思います。
　災害対策委員会のようなものは他のクラブに
はありません。地域の為に活動して頂ければと
思います。　
　チャリティーコンサート部会、素晴らしい活
動だと思います。　　　　
■次週卓話　
9/28　ガバナー公式訪問
志村雄治様（第 2590 地区ガバナー）
佐藤佳一様（第 2590 地区第５G ガバナー補佐）
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安　藤　公　一

福　村　　　正

市　川　慎　二

五 十 嵐 　　 正

平 子 智 章

北　澤　正　浩

増　田　嘉 一 郎

目  黒  惠  一

中 谷 逸 希

新　川　　　尚

二　宮　麻 理 子

岡　田　　　隆

佐　藤　真　吾

佐　藤　利　明

関　口　大　樹

関　口　友　宏

宋                    謹      衣

田　川　富　男           

東　谷　　　充

内　田　　　敏


